保定白沟新城经济社会发展局

2022年部门预算绩效文本

（草案）

**保定白沟新城经济社会发展局编制**

**保定白沟新城财政局审核**

目 录

第一部分 部门整体绩效目标

[一、总体绩效目标 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[二、分项绩效目标 2](#_Toc_2_2_0000000002)

[三、工作保障措施 4](#_Toc_2_2_0000000003)

第二部分 预算项目绩效目标

[1.2022-国际贸易劳务派遣资金绩效目标表 7](#_Toc_4_4_0000000004)

[2.2022-经发-公务员、自筹人员考核优秀奖励金绩效目标表 8](#_Toc_4_4_0000000005)

[3.2022-经发-市管会调入管理事务资金绩效目标表 9](#_Toc_4_4_0000000006)

[4.2022-统计劳务派遣资金绩效目标表 10](#_Toc_4_4_0000000007)

[5.]2022-经发临时聘用资金绩效目标表 11](#_Toc_4_4_0000000008)

[6.经发-"双创双服”活动工作资金绩效目标表 12](#_Toc_4_4_0000000009)

[7.经发-2022年人口变动情况抽样调查经费绩效目标表 13](#_Toc_4_4_0000000010)

[8.经发-阿里巴巴雪浪小镇卓越人才培养计划绩效目标表 14](#_Toc_4_4_0000000011)

[9.经发-办理前期天然气储气设施建设项目前期手续经费绩效目标表 15](#_Toc_4_4_0000000012)

[10.经发-城乡住户调查经费绩效目标表 16](#_Toc_4_4_0000000013)

[11.经发-第三方服务机构完善出口商品价格库服务资金绩效目标表 17](#_Toc_4_4_0000000014)

[12.经发-法律顾问资金绩效目标表 18](#_Toc_4_4_0000000015)

[13.经发-国贸中心办公经费绩效目标表 19](#_Toc_4_4_0000000016)

[14.经发-海关办公经费绩效目标表 20](#_Toc_4_4_0000000017)

[15.经发-价格监测经费绩效目标表 21](#_Toc_4_4_0000000018)

[16.经发-价格认定经费绩效目标表 22](#_Toc_4_4_0000000019)

[17.经发-节能降耗工作资金绩效目标表 23](#_Toc_4_4_0000000020)

[18.经发-科技统计指标培训资金绩效目标表 24](#_Toc_4_4_0000000021)

[19.经发-科学活动周资金绩效目标表 25](#_Toc_4_4_0000000022)

[20.经发-廊坊经贸洽谈会暨线上包博会资金绩效目标表 26](#_Toc_4_4_0000000023)

[21.经发-劳动工资调查经费绩效目标表 28](#_Toc_4_4_0000000024)

[22.经发-劳动失业率调查经费绩效目标表 29](#_Toc_4_4_0000000025)

[23.经发-商务培训活动资金绩效目标表 30](#_Toc_4_4_0000000026)

[24.经发-市管会调入经费绩效目标表 31](#_Toc_4_4_0000000027)

[25.经发-统计培训经费绩效目标表 32](#_Toc_4_4_0000000028)

[26.经发-统计网络租用费绩效目标表 33](#_Toc_4_4_0000000029)

[27.经发-项目评审工作经费绩效目标表 34](#_Toc_4_4_0000000030)

[28.经发-云视频会议专线资金绩效目标表 35](#_Toc_4_4_0000000031)

[29.经发-政府定价资金绩效目标表 36](#_Toc_4_4_0000000032)

[30.经发-政务内外网资金绩效目标表 37](#_Toc_4_4_0000000033)

[31.经发-中国国际进口博览会资金绩效目标表 38](#_Toc_4_4_0000000034)

[32.经发-中国国际消费品博览会资金绩效目标表 40](#_Toc_4_4_0000000035)

[33.经发-中国合成革产销基地复评资金绩效目标表 41](#_Toc_4_4_0000000036)

[34.经发-中国箱包之都复评资金绩效目标表 42](#_Toc_4_4_0000000037)

[35.经发-重点项目观摩活动资金绩效目标表 43](#_Toc_4_4_0000000038)

[36.经发管理事务资金绩效目标表 45](#_Toc_4_4_0000000039)

[37.经发国际贸易劳务派遣新增资金绩效目标表 46](#_Toc_4_4_0000000040)

[38.经发统计劳务派遣新增资金绩效目标表 47](#_Toc_4_4_0000000041)

[39.农民工市民化进程监测调查经费绩效目标表 48](#_Toc_4_4_0000000042)

[40.关于下达2021年省级中小企业发展专项资金（第二批）绩效目标表 49](#_Toc_4_4_0000000043)

[41.经发-白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目资金绩效目标表 50](#_Toc_4_4_0000000044)

[42.经发-对达归入统企业的奖励资金绩效目标表 51](#_Toc_4_4_0000000045)

[43.经发-工业设计资金暨揭榜挂帅资金绩效目标表 52](#_Toc_4_4_0000000046)

[44.经发-招商引资专项资金绩效目标表 53](#_Toc_4_4_0000000047)

[45.经发-中国白沟国际箱包博览会绩效目标表 54](#_Toc_4_4_0000000048)

[46.经发-中小企业发展专项资金绩效目标表 55](#_Toc_4_4_0000000049)

[47.VPN专线年费绩效目标表 56](#_Toc_4_4_0000000050)

[48.“冀时办”APP推广资金绩效目标表 57](#_Toc_4_4_0000000051)

[49.财务专线维护费绩效目标表 58](#_Toc_4_4_0000000052)

[50.党建经费绩效目标表 59](#_Toc_4_4_0000000053)

[51.服装购置资金绩效目标表 60](#_Toc_4_4_0000000054)

[52.工作经费绩效目标表 61](#_Toc_4_4_0000000055)

[53.公共资源交易中心专项经费绩效目标表 62](#_Toc_4_4_0000000056)

[54.固定资产节能报告评审费绩效目标表 63](#_Toc_4_4_0000000057)

[55.互联网+外聘公司资金绩效目标表 64](#_Toc_4_4_0000000058)

[56.环评技术评估（评审）费绩效目标表 65](#_Toc_4_4_0000000059)

[57.零成本注册补助经费绩效目标表 66](#_Toc_4_4_0000000060)

[58.排污技术评估（评审）费绩效目标表 67](#_Toc_4_4_0000000061)

[59.审批业务辅助经费绩效目标表 68](#_Toc_4_4_0000000062)

[60.委托业务费绩效目标表 69](#_Toc_4_4_0000000063)

[61.文明创城宣传经费绩效目标表 70](#_Toc_4_4_0000000064)

[62.新办公场地租赁等资金绩效目标表 71](#_Toc_4_4_0000000065)

[63.新办公地址搬迁费用绩效目标表 72](#_Toc_4_4_0000000066)

[64.信用体系建设资金绩效目标表 73](#_Toc_4_4_0000000067)

[65.信用体系宣传资金绩效目标表 74](#_Toc_4_4_0000000068)

[66.行政审批-政府服务热线人力外包项目绩效目标表 75](#_Toc_4_4_0000000069)

[67.行政审批办公经费绩效目标表 76](#_Toc_4_4_0000000070)

[68.行政审批管理资金绩效目标表 77](#_Toc_4_4_0000000071)

[69.行政审批劳务派遣资金绩效目标表 78](#_Toc_4_4_0000000072)

[70.行政审批-白沟农村服务站资金绩效目标表 79](#_Toc_4_4_0000000073)

[71.行政审批-办公设备购置资金绩效目标表 80](#_Toc_4_4_0000000074)

[72.行政审批-公章刻制服务资金绩效目标表 81](#_Toc_4_4_0000000075)

第一部分

部门整体绩效目标

一、总体绩效目标

2022年我局在党工委、管委会的正确领导下，紧紧围绕把白沟新城打造成“中国箱包之都”、“国际商贸旅游名城”的目标，紧抓京津冀协同发展机遇，积极开展“不忘初心、牢记使命”主题宣讲活动，进一步提高自身素质，提升服务水平。

（一）对全区进行经济工作综合考评，编制全区国民经济和社会发展规划并督促落实。规划前瞻性、科学性、可操作性强，组织实施有效，动态调整切实可行。开展企业经济运行监测工作：加大对融资担保企业的监管力度，重视科技，助力企业发展。

（二）推进双创双服工作，激发企业创新创业活力。多措并举，大力推进创新创业；简化流程，全面优化营商环境；提质增效，加快双创示范基地建设。

（三）发挥省投资项目在线审批监管平台作用，提高项目审批效率。实现投资项目审批、备案的“平台受理、统一赋码、并联办理、依责监管、全程检查”，做到所有事项网上办理，提高办理效率。

（四）加强管理，促进商务工作有序开展。加强酒类商品流通监管工作；加强成品油市场秩序管理。

（五）推动对外贸易工作：加大贸易转型升级，不断扩大对外贸易工作；市场采购贸易方式试点工作。

（六）加大招商引资力度。借助京津冀协同发展机遇，加大招商引资力度，推动商贸基础建设。抢抓北京市场外迁、产业外溢的机会，深入调研，积极对接。

（七）提升业务素质，发挥统计职能，提高统计工作水平：坚持以人为本，狠抓队伍素质建设；各专业工作有序进行。

（八）围绕京津冀协同发展，做好我区宣传报道工作，推进对接京津冀工作。完善市场基础设施，为疏解到白沟的商户提供良好的经营环境和优质服务

（九）推动市场采购贸易试点工作。学习借鉴义务等南方先进市场的发展经验，引进新的管理理念，充分发挥市场采购贸易试点的优势，不断提升白沟市场的综合竞争力。做好出口个体的引导、监督、协调、服务。结合本地实际，继续参加市场联合会、市场学会等组织的全国性论坛及研讨会，加大交流沟通，全面推进各项工作，为白沟市场平稳、健康、可持续发展保驾护航。

（十）实现全区”放管服“改革、行政审批制度改革、政务服务管理、公共资源交易、社会信用体系建设相关工作体系，体制机制创新和完善工作，推动行政服务体系的建设；建设和管理一体化政务服务平台，完善全区行政服务体系的信息化建设。负责投资项目、经贸商务、环保城管、建设交通、文教卫生、社会事务、涉农事务等方面的行政审批以及相关事项，并承担相应的法律责任；协调和指导功能乡镇、街道行政审批相关工作；

（十一）承办区人民政府交办的其他事项。

二、分项绩效目标

目标1：按照国家统计局、财政部关于印发《关于统计部门周期性普查和大型调查经费开支问题的暂行规定》，分年度完成普查工作，确保普查的顺利完成。组织开展专项统计调查工作，了解基层情况和动态提供统计信息和咨询建议。保障机关正常工作高效运转。

目标2：拟订全区格总水平年度调控计划，开展日常、突发事件、重要节假日等价格巡查监测，提出调控建议。政府价格决策科学和透明，客观、公正、合理出具价格认证结论，为纪检监察机关、税务机关、民政部门等办理案件提供依据，维护公平公正。保护国家、公民、法人和其他组织的合法权益。使成本监审工作规范化、程序化，确保全县成本监审工作依法有序地开展，为政府制定价格提供成本数据支撑。治理价格违法行为，规范收费环境和价格秩序；确保价格行政执法、处罚、审理程序合法；推行明码标价，促进明码实价；促进经营者价格自律，推进价格信用制度建设。保障机关正常工作高效运转。

目标3：推进我区贸企业工贸、农贸和内外贸结合，扩大我县产品的知名度，增加国内市场份额；普及电子商务应用，扩大网络消费规模。提升服务管理能力；提高电子商务执业人员素质；通过开展“主体招商活动”，瞄准重点区域、重点客商和商务机构，推动和引领全区做好招商工作。突出引进战略投资者，力争在重点产业引进一批战略支撑项目、龙头企业和协力配套企业；促进高科技企业开拓国际市场，增加出口；扩大高新技术产品出口、提高国际市场竞争力。保障机关正常工作高效运转。

目标4：确保重点领域和区域经济社会规划与国民经济和社会发展规划、计划的衔接和协调；推进全县统一的信用信息数据库和共享、公示平台；加强重点项目谋划、协调、督导，推动重点项目顺利实施。加强项目监管，保证建设项目工程质量和建设资金安全及有效使用，维护国家和社会公共利益。处罚项目建设中重大突出违法问题；与北京、天津开展战略合作，推动合作协议的落实，深化拓展合作领域，实质性推动一批重大合作事项进展。保障机关正常工作高效运转。

目标5：提升产业信息化水平，增强企业综合竞争力；提升产业集群发展档次和水平，加强创业辅导建设，促进县域工业发展。推进创业辅导基地建设,激发全民创业热情；为中小和民营企业提供的公共服务事项和效果不断提高；提高融资担保规模，贷款担保逐年增加；中小和民营企业规模数量及效益水平明显改善；提升中小、民营企业从业人员经营管理水平；采用新技术、新工艺、新材料改造提升全省传统产业水平，调整产业结构，转变经济发展方式；推动工业企业节能降耗减排，提升资源综合利用，促进绿色循环低碳发展；发挥专项资金的引导和激励的作用，通过采取补助、奖励等方式调动企业节能降耗的积极性，确保完成节能、削煤、降碳目标任务；电能使用效率不断提高；积极助推节能减排和大气污染防治；确保实现年度单位GDP能耗下降率；保障机关正常工作高效运转。

目标6：高质量审核公文，让县领导满意；及时办理各类文电，确保事项在第一时间得到县领导批示意见；高质量起草的县领导重要讲话及重要文稿。

目标7：建立、健全政务服务体系的建设。绩效指标：系统运行顺畅，按照规定及时更新；

目标8：专网专线对接，实现审批结果与监管信息共享。绩效指标：打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用；

目标9：进入政务服务中心的各驻厅单位审批业务的管理及工作人员的管理、考核。绩效指标：按照规定要求，进驻事项到位，管理到位；

目标10：公共资源交易市场建设进一步完善，运行规范、有序。绩效指标：交易政策贯彻执行覆盖率；

目标11：积极稳妥推进公共资源项目进场交易，加强对各类项目交易过程中的管理，确保各类项目在交易活动过程中公开、公平、公正透明，实现公共资源的有效配置。绩效指标：扩大交易项目受理，维护交易项目进场信息的准确性、完整性；

目标12：推进行政审批标准化、审批服务便民化，提高政府服务质量和效率；

绩效指标：按照改革任务分工，完成承担任务情况

目标13：推进全区统一的信用信息数据库和共享、公示平台。绩效指标：出台建设规划；

目标14：进一步优化行政审批流程,加强审改工作制度化、规范化和标准化建设。绩效指标：行政审批取消下放率；

三、工作保障措施

（一）完善制度建设。制定完善预算绩效管理制度、资金管理办法、工作保障制度等，为全年预算绩效目标的实现奠定制度基础。

（二）加强支出管理。通过优化支出结构、编细编实预算、加快履行政府采购手续、尽快启动项目、及时支付资金、6月底前细化代编预算、按规定及时下达资金等多种措施，确保支出进度达标。

（三）加强绩效运行监控。按要求开展绩效运行监控，发现问题及时采取措施，确保绩效目标如期保质实现。

（四）做好绩效自评。按要求开展上年度部门预算绩效自评和重点评价工作，对评价中发现的问题及时整改，调整优化支出结构，提高财政资金使用效益。

（五）规范财务资产管理。完善财务管理制度，严格审批程序，加强固定资产登记、使用和报废处置管理，做到支出合理，物尽其用。

（六）加强内部监督。加强内部监督制度建设，对绩效运行情况、重大支出决策、对外投资、资产处置及其他重要经济业务事项的决策和执行进行督导，对会计资料进行内部审计，并配合做好审计、财政监督等外部监督工作，确保财政资金安全有效。

（七）加强宣传培训调研。加强人员培训，提高本部门职工业务素质；加强调研，提出优化财政资金配置、提高资金使用效益的意见；加大宣传力度，强化预算绩效管理意识，促进预算绩效管理水平进一步提升。

第二部分

预算项目绩效目标

1.2022-国际贸易劳务派遣资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00368310001X | | 项目名称 | 2022-国际贸易劳务派遣资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 44.77 | 其中：财政 资金 | 44.77 | 其他资金 |  |
| 国际贸易劳务派遣资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 6保障人数 | 管委会资金请示 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 管委会资金请示 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥98资金发放准时率 | 管委会资金请示 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥98预算 | 管委会资金请示 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 管委会资金请示 |
| 社会效益指标 | 加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 | ≥95加强工作人员归属感 | 管委会资金请示 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | ≥95工资发放及时性 | 管委会资金请示 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 6人数 | 管委会资金请示 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 管委会资金请示 |

2.2022-经发-公务员、自筹人员考核优秀奖励金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00382210001C | | 项目名称 | 2022-经发-公务员、自筹人员考核优秀奖励金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.90 | 其中：财政 资金 | 0.90 | 其他资金 |  |
| 经发-公务员、自筹人员考核优秀奖励金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 6保障人数 | 保障人数 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥95资金发放准时率 | 资金发放准时率 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥98预算 | 预算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 社会效益指标 | 加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 | ≥95加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | ≥98工资发放及时性 | 工资发放及时性 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 6人数 | 人数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 满意率 |

3.2022-经发-市管会调入管理事务资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P004106100011 | | 项目名称 | 2022-经发-市管会调入管理事务资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.87 | 其中：财政 资金 | 0.87 | 其他资金 |  |
| 经发-市管会调入管理事务资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 4保障人数 | 保障人数 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥95资金发放准时率 | 资金发放准时率 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥98预算 | 预算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 社会效益指标 | 加强人员归属感 | 加强人员归属感 | ≥95加强人员归属感 | 加强人员归属感 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | ≥98工资发放及时性 | 工资发放及时性 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 4人数 | 人数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 满意率 |

4.2022-统计劳务派遣资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00359010001C | | 项目名称 | 2022-统计劳务派遣资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 47.48 | 其中：财政 资金 | 47.48 | 其他资金 |  |
| 统计劳务派遣资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 12保障人数 | 管委会资金请示 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 管委会资金请示 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥98资金发放准时率 | 管委会资金请示 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥95预算 | 管委会资金请示 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 管委会资金请示 |
| 社会效益指标 | 加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 | ≥95加强工作人员归属感 | 管委会资金请示 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 及时性 | ≥95及时性 | 管委会资金请示 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 12人数 | 管委会资金请示 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 管委会资金请示 |

5.]2022-经发临时聘用资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003589100018 | | 项目名称 | ]2022-经发临时聘用资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 24.61 | 其中：财政 资金 | 24.61 | 其他资金 |  |
| 经发临时聘用资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 6保障人数 | 保障人数 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥95资金发放准时率 | 资金发放准时率 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥98预算 | 预算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 社会效益指标 | 加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 | ≥95加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | ≥98工资发放及时性 | 工资发放及时性 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 6人数 | 人数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 满意率 |

6.经发-"双创双服”活动工作资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00385910001R | | 项目名称 | 经发-"双创双服”活动工作资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局发改部门开展“双创双服”工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | ≥90各项工作完成率 | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 质量指标 | 业务工作完成率（%） | 业务工作完成率（%） | ≥90业务工作完成率（%） | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 时效指标 | 各项工作完成及时率 | 各项工作完成及时率 | ≥90各项工作完成及时率 | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 成本指标 | 资金成本 | 资金成本 | ≥90资金成本 | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对地区工作的贡献率 | 对地区工作的贡献率 | ≥90对地区工作的贡献率 | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 社会效益指标 | 工作完成率 | 工作完成率 | ≥90工作完成率 | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善 | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参会单位满意度（%） | 参会单位满意度（%） | 90参会单位满意度（%） | 《保定市“双创双服”活动领导小组办公室工作机制》 |

7.经发-2022年人口变动情况抽样调查经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00384810001W | | 项目名称 | 经发-2022年人口变动情况抽样调查经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局统计部门开展2022年人口变动调查工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 变更调查完成率 | 变更调查完成率 | ≥90变更调查完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 满足调查需求 | 满足调查需求 | ≥90满足调查需求 | 文件通知 |
| 时效指标 | 数据统计调查、分析监测完成 | 数据统计调查、分析监测完成 | ≥90数据统计调查、分析监测完成 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥90完成工作所需资金 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经济效益指标 | 经济效益指标 | ≥90经济效益指标 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 对社会经济发展的影响 | 对社会经济发展的影响 | ≥90对社会经济发展的影响 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90生态效益指标 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 文件通知 |

8.经发-阿里巴巴雪浪小镇卓越人才培养计划绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00385410001D | | 项目名称 | 经发-阿里巴巴雪浪小镇卓越人才培养计划 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.00 | 其中：财政 资金 | 1.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局科技部门开展阿里巴巴雪浪小镇卓越人才培养计划工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | ≥90各项工作完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥90完成工作所需资金 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ≥90提高工作效率 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 保障工作开展 | 保障工作开展 | ≥90保障工作开展 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 文件通知 |

9.经发-办理前期天然气储气设施建设项目前期手续经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00399310001C | | 项目名称 | 经发-办理前期天然气储气设施建设项目前期手续经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 85.00 | 其中：财政 资金 | 85.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局发改部门办理前期天然气储气设施建设项目资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 实际完成数 | 实际完成数 | ≥1实际完成数 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 项目建设按期完成率 | 项目建设按期完成率 | ≥90项目建设按期完成率 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作需要的资金 | 完成工作需要的资金 | ≥90完成工作需要的资金 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 项目工程完成情况 | 项目工程完成情况 | ≥90项目工程完成情况 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 项目完成率 | 项目完成率 | ≥90项目完成率 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众满意度 | 社会公众满意度 | ≥90社会公众满意度 | 文件通知 |

10.经发-城乡住户调查经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003991100011 | | 项目名称 | 经发-城乡住户调查经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 23.00 | 其中：财政 资金 | 23.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局统计部门开展城乡住户调查经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 调查统计完成率 | 调查统计完成率 | ≥90调查统计完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 工作完成情况 | 工作完成情况 | ≥90工作完成情况 | 文件通知 |
| 时效指标 | 工作完成的时效 | 工作完成所用的时间情况 | ≥90工作完成所用的时间情况 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥90完成工作所需资金 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ≥90提高工作效率 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 保障工作开展 | 保障工作开展 | ≥90工作开展保障率 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善率 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90社会稳定率 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥98社会公众或服务对象的满意率 | 文件通知 |

11.经发-第三方服务机构完善出口商品价格库服务资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003841100015 | | 项目名称 | 经发-第三方服务机构完善出口商品价格库服务资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.30 | 其中：财政 资金 | 0.30 | 其他资金 |  |
| 用于经发局国贸中心开展第三方服务机构完善出口商品价格库资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 委托服务数量 | 委托服务数量 | ≥90委托服务数量 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 质量指标 | 服务水平 | 服务水平 | ≥90服务水平 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 时效指标 | 服务的完成度 | 服务的完成度 | ≥90服务的完成度 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 成本指标 | 服务费 | 服务费 | ≥90服务费 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 公共服务水平提升情况 | 公共服务水平提升情况 | ≥90公共服务水平提升情况 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 社会效益指标 | 提供优质服务 | 提供优质服务 | ≥90提供优质服务 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥90社会公众或服务对象的满意程度 | 平台维护方出具的报价单、项目服务合同和中标通知书 |

12.经发-法律顾问资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00383210001K | | 项目名称 | 经发-法律顾问资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局聘请法律顾问工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维持正常运转 | 维持正常运转 | ≥95维持正常运转 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 质量指标 | 运行正常运转率 | 运行正常运转率 | ≥95运行正常运转率 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 时效指标 | 费用支付正常确保正常运转 | 费用支付正常确保正常运转 | ≥95费用支付正常确保正常运转 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 成本指标 | 资金成本 | 资金成本 | ≥95资金成本 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 成本利用率 | 成本利用率 | ≥95成本利用率 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 社会效益指标 | 对社会发展带来的影响 | 对社会发展带来的影响 | ≥95对社会发展带来的影响 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥95对区域生态改善情况 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥95维护社会稳定 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 办理单位满意度 | 办理单位满意度 | ≥95办理单位满意度 | 关于上报法律顾问聘用情况说明（或聘用合同）的通知 |

13.经发-国贸中心办公经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00382410001P | | 项目名称 | 经发-国贸中心办公经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 24.71 | 其中：财政 资金 | 24.71 | 其他资金 |  |
| 用于国际贸易服务中心日常运转经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | ≥90各项工作完成率 | 资金请示 |
| 质量指标 | 综合业务管理工作完成率 | 综合业务管理工作完成率 | ≥90综合业务管理工作完成率 | 资金请示 |
| 时效指标 | 工作按时完成率 | 工作按时完成率 | ≥90工作按时完成率 | 资金请示 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥90完成工作所需资金 | 资金请示 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ≥90提高工作效率 | 资金请示 |
| 社会效益指标 | 保障工作开展 | 保障工作开展 | ≥90保障工作开展 | 资金请示 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 资金请示 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 资金请示 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90服务对象满意度 | 资金请示 |

14.经发-海关办公经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00399510001P | | 项目名称 | 经发-海关办公经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 60.00 | 其中：财政 资金 | 60.00 | 其他资金 |  |
| 用于拨付保定海关来白沟监管场站日常运转经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维持正常运转 | 维持正常运转 | 100维持正常运转 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 质量指标 | 运行正常运转率 | 运行正常运转率 | 100运行正常运转率 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 时效指标 | 费用支付正常确保正常运转 | 费用支付正常确保正常运转 | 100费用支付正常确保正常运转 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 成本指标 | 项目成本 | 项目成本 | 100项目成本 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 成本利用率 | 成本利用率 | 100成本利用率 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 社会效益指标 | 对社会发展带来的影响 | 对社会发展带来的影响 | ≥90对社会发展带来的影响 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | 100服务对象满意度 | 《保定海关关于申请白沟“国家市场采购贸易方式试点”配套支持资金的函》 |

15.经发-价格监测经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00385010001N | | 项目名称 | 经发-价格监测经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.36 | 其中：财政 资金 | 0.36 | 其他资金 |  |
| 用于经发局物价部门开展商超价格监测经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | ≥98各项工作完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 各项工作完成及时率 | 各项工作完成及时率 | ≥98各项工作完成及时率 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成综合事务各项工作成本 | 完成综合事务各项工作成本 | ≥98完成综合事务各项工作成本 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | ≥98对经济发展带来效果 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 对社会经济发展的影响 | 对社会经济发展的影响 | ≥98对社会经济发展的影响 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 文件通知 |

16.经发-价格认定经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00385110001C | | 项目名称 | 经发-价格认定经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 | 3.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局物价部门开展价格认定工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 综合业务工作完成率 | 综合业务工作完成率 | ≥90综合业务工作完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 工作完成时间 | 工作完成时间 | ≥90工作完成时间 | 文件通知 |
| 成本指标 | 控制在预算资金内 | 控制在预算资金内 | ≥90控制在预算资金内 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 资金使用效益 | 资金使用效益 | ≥90资金使用效益 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 对社会发展带来的影响 | 对社会发展带来的影响 | ≥90对社会发展带来的影响 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 示范带动作用 | 示范带动作用 | ≥90示范带动作用 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95服务对象满意度 | 文件通知 |

17.经发-节能降耗工作资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00386710001M | | 项目名称 | 经发-节能降耗工作资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 此项资金用于发改部门开展节能降耗工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | ≥90各项工作完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 工作完成的时效 | 工作完成所用的时间情况 | ≥90工作完成所用的时间情况 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥90完成工作所需资金 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ≥90提高工作效率 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 保障工作开展 | 保障工作开展 | ≥90保障工作开展 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥90满意率 | 文件通知 |

18.经发-科技统计指标培训资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00385710001E | | 项目名称 | 经发-科技统计指标培训资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局科技部门开展培训工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 培训人员人次 | 培训人员人次 | ≥1培训人员人次 | 文件通知 |
| 质量指标 | 培训计划按期完成率（%） | 培训计划按期完成率（%） | ≥90培训计划按期完成率（%） | 文件通知 |
| 时效指标 | 培训及时性 | 培训按计划及时开展 | ≥90培训按计划及时开展 | 文件通知 |
| 成本指标 | 人均培训成本 | 人均培训成本 | ≥90人均培训成本 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 培训工作经济效益提升 | 培训工作经济效益提升 | ≥90培训工作经济效益提升 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 培训效果影响程度 | 培训效果影响程度 | ≥90培训效果影响程度 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意度 | 文件通知 |

19.经发-科学活动周资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003855100013 | | 项目名称 | 经发-科学活动周资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局科技部门开展科学活动周资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 综合业务工作完成率 | 综合业务工作完成率 | ≥90综合业务工作完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 工作按时完成率 | 工作按时完成率 | ≥90工作按时完成率 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作需要的资金 | 完成工作需要的资金 | ≥90完成工作需要的资金 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ≥90提高工作效率 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 保障工作开展 | 保障工作开展 | ≥90保障工作开展 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 文件通知 |

20.经发-廊坊经贸洽谈会暨线上包博会资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00399010001B | | 项目名称 | 经发-廊坊经贸洽谈会暨线上包博会资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局商务部门开展廊洽会资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 联系企业数量 | 联系企业数量 | ≥5联系企业数量 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 质量指标 | 实际完成签约数 | 实际完成签约数 | ≥90实际完成签约数 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 时效指标 | 任务完成及时率 | 任务完成及时率 | ≥90任务完成及时率 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥90完成工作所需资金 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 销售完成率（%） | 销售完成率（%） | ≥90销售完成率（%） | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 社会效益指标 | 项目完成率 | 项目完成率 | ≥90项目完成率 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参会企业和客商满意度 | 参会企业和客商满意度 | ≥90参会企业和客商满意度 | 管委会下发的《关于参加2021年中国廊坊经洽会并举办“中国白沟5.18线上包博会”的工作方案》的通知 |

21.经发-劳动工资调查经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00384310001G | | 项目名称 | 经发-劳动工资调查经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.50 | 其中：财政 资金 | 1.50 | 其他资金 |  |
| 用于经发局统计部门劳动工资调查经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按计划支出进度 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 重点调查评估数量（个） | 重点调查评估数量（个） | >90百分比 | 资金请示 |
| 质量指标 | 信息统计调查完成率 | 信息统计调查完成率 | >90百分比 | 资金请示 |
| 时效指标 | 完工及时率 | 完工及时率 | >90百分比 | 资金请示 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥90百分比 | 资金请示 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | >90百分比 | 资金请示 |
| 社会效益指标 | 对社会经济发展的影响 | 对社会经济发展的影响 | >90百分比 | 资金请示 |
| 生态效益指标 | 对区域生态改善 | 对区域生态改善 | >90百分比 | 资金请示 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | >90百分比 | 资金请示 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众满意度（%） | 社会公众满意度（%） | ≥90百分比 | 资金请示 |

22.经发-劳动失业率调查经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00384510002F | | 项目名称 | 经发-劳动失业率调查经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局统计部门开展劳动失业率调查经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 数据调查率 | 数据调查率 | ≥95数据调查率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 满足调查需求 | 满足调查需求 | ≥90满足调查需求率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 数据统计调查及时性 | 数据统计调查及时性 | ≥90数据统计调查及时性 | 文件通知 |
| 成本指标 | 全年预算资金完成率 | 年终完成全年预算资金支出进度 | ≥90年终完成全年预算资金支出进度 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经济效益指标 | 经济效益指标 | ≥90经济效益指标 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | ≥90对经济发展的促进作用 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90生态效益指标 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥98社会公众或服务对象的满意度 | 文件通知 |

23.经发-商务培训活动资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00399210001N | | 项目名称 | 经发-商务培训活动资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 33.00 | 其中：财政 资金 | 33.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局商务部门开展日常培训活动经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 联系企业数量 | 联系企业数量 | ≥3联系企业数量 | 文件通知 |
| 质量指标 | 培训完成率 | 培训完成率 | ≥90培训完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 培训按时完成情况 | 培训按时完成情况 | ≥90培训按时完成情况 | 文件通知 |
| 成本指标 | 培训费用 | 培训费用利用率 | ≥90培训费用利用率 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 培训工作经济效益提升 | 培训工作经济效益提升 | ≥90培训工作经济效益提升 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 参加培训企业数量 | 参加培训企业数量 | ≥90参加培训企业数量 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥90企业满意度 | 文件通知 |

24.经发-市管会调入经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00359310001D | | 项目名称 | 经发-市管会调入经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 41.85 | 其中：财政 资金 | 41.85 | 其他资金 |  |
| 经发-市管会调入经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 4保障人数 | 保障人数 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥95资金发放准时率 | 资金发放准时率 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥98预算 | 预算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 社会效益指标 | 加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 | ≥95加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | ≥98工资发放及时性 | 工资发放及时性 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 4人数 | 人数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 满意率 |

25.经发-统计培训经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00386510001A | | 项目名称 | 经发-统计培训经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 13.00 | 其中：财政 资金 | 13.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局统计部门开展日常培训经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.安文件政策执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 培训人员人次 | 培训人员人次 | ≥2培训人员人次 | 文件通知 |
| 质量指标 | 培训效果 | 培训效果 | ≥95培训效果 | 文件通知 |
| 时效指标 | 培训按期完成率 | 培训按期完成率 | ≥95培训按期完成率 | 文件通知 |
| 成本指标 | 参加培训人均成本 | 参加培训人均成本 | ≥95参加培训人均成本 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 培训工作经济效益提升 | 培训工作经济效益提升 | ≥95培训工作经济效益提升 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 培训效果影响程度 | 培训效果影响程度 | ≥95培训效果影响程度 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥95生态效益指标 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥95维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 文件通知 |

26.经发-统计网络租用费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00383410001Y | | 项目名称 | 经发-统计网络租用费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.72 | 其中：财政 资金 | 0.72 | 其他资金 |  |
| 用于支付统计网络租用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 10% | | 20% | 30% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维持正常运转 | 维持正常运转 | ≥90维持正常运转 | 协议 |
| 质量指标 | 机关运转率（%） | 机关运转率（%） | ≥90机关运转率（%） | 协议 |
| 时效指标 | 费用支付正常确保正常运转 | 费用支付正常确保正常运转 | ≥90费用支付正常确保正常运转 | 协议 |
| 成本指标 | 资金成本 | 资金成本 | ≥90资金成本 | 协议 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 资金的使用效率 | 资金的使用效率 | ≥90资金的使用效率 | 协议 |
| 社会效益指标 | 社会组织管理能力提升 | 社会组织管理能力提升 | ≥90社会组织管理能力提升 | 协议 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 协议 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 协议 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 协议 |

27.经发-项目评审工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003994100012 | | 项目名称 | 经发-项目评审工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局项目评审工作经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 评审检查数量 | 评审检查数量 | ≥5评审检查数量 | 文件通知 |
| 质量指标 | 项目评审率 | 项目评审率 | ≥90项目评审率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 评审完成时间 | 评审完成时间 | ≥90评审完成时间 | 文件通知 |
| 成本指标 | 评审总经费 | 评审总经费 | ≥90评审总经费 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | ≥90对经济发展带来效果 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | ≥90对经济发展的促进作用 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众满意度 | 社会公众满意度 | ≥90社会公众满意度 | 文件通知 |

28.经发-云视频会议专线资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00383610001A | | 项目名称 | 经发-云视频会议专线资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.96 | 其中：财政 资金 | 0.96 | 其他资金 |  |
| 用于经发局商务部门云视频会议专线租赁费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维持正常运转 | 维持正常运转 | ≥90维持正常运转 | 协议 |
| 质量指标 | 机关运转率（%） | 机关运转率（%） | ≥90机关运转率（%） | 协议 |
| 时效指标 | 费用支付正常确保正常运转 | 费用支付正常确保正常运转 | ≥90费用支付正常确保正常运转 | 协议 |
| 成本指标 | 资金成本 | 资金成本 | ≥90资金成本 | 协议 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 成本利用率 | 成本利用率 | ≥90成本利用率 | 协议 |
| 社会效益指标 | 提升展会的社会影响力 | 提升展会的社会影响力 | ≥90提升展会的社会影响力 | 协议 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 协议 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 协议 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | ≥95客户满意度 | 协议 |

29.经发-政府定价资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003852100012 | | 项目名称 | 经发-政府定价资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 8.00 | 其中：财政 资金 | 8.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局物价部门开展政府定价工作资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 综合业务工作完成率 | 综合业务工作完成率 | ≥90综合业务工作完成率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 各项工作完成及时率 | 各项工作完成及时率 | ≥90各项工作完成及时率 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作所需成本 | 完成工作所需成本 | ≥90完成工作所需成本 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对地区工作的贡献率 | 对地区工作的贡献率 | ≥90对地区工作的贡献率 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 保障工作开展 | 保障工作开展 | ≥90保障工作开展 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 文件通知 |

30.经发-政务内外网资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00383810001M | | 项目名称 | 经发-政务内外网资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 18.84 | 其中：财政 资金 | 18.84 | 其他资金 |  |
| 用于政府机关内外网费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维持正常运转 | 维持正常运转 | ≥98维持正常运转 | 协议 |
| 质量指标 | 正常运转率 | 正常运转率 | ≥98正常运转率 | 协议 |
| 时效指标 | 费用支付正常确保正常运转 | 费用支付正常确保正常运转 | ≥98费用支付正常确保正常运转 | 协议 |
| 成本指标 | 总成本 | 总成本 | ≥98总成本 | 协议 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 成本利用率 | 成本利用率 | ≥98成本利用率 | 协议 |
| 社会效益指标 | 社会影响力 | 社会影响力 | ≥95社会影响力 | 协议 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥95对区域生态改善情况 | 协议 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥95维护社会稳定 | 协议 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95社会公众或服务对象的满意程度 | 协议 |

31.经发-中国国际进口博览会资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003862100019 | | 项目名称 | 经发-中国国际进口博览会资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.00 | 其中：财政 资金 | 4.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局商务部门参加中国国际进口博览会差旅费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 联系企业数量 | 联系企业数量 | ≥3参展企业数量 | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 质量指标 | 知名企业参展数 | 知名企业参展数 | ≥3知名企业参展数 | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 时效指标 | 完成及时率 | 完成及时率 | ≥5组织参展企业数量 | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 成本指标 | 参展企业现场销售金额（万元） | 参展企业现场销售金额（万元） | ≥50参展企业现场销售金额（万元） | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 参展企业现场销售金额增长率（% | 参展企业现场销售金额增长率（%） | ≥90参展企业现场销售金额增长率（%） | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 社会效益指标 | 对社会发展带来的影响 | 对社会发展带来的影响 | ≥90对社会发展带来的影响 | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善 | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 可持续影响指标 | 示范带动作用 | 示范带动作用 | ≥90示范带动作用 | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90服务对象满意度 | 市商务局下发的《第四届中国国际进口博览会河北省交易团保定分团招商和参会组织工作方案》的通知 |

32.经发-中国国际消费品博览会资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00386410001L | | 项目名称 | 经发-中国国际消费品博览会资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.00 | 其中：财政 资金 | 4.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局商务部门参加中国国际消费品博览会差旅费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 联系企业数量 | 联系企业数量 | ≥3联系企业数量 | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 质量指标 | 完成率 | 完成率 | ≥90企业参展数 | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 时效指标 | 组织参展企业数量 | 组织参展企业数量 | ≥90组织参展企业数量 | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 成本指标 | 参展企业现场销售金额（万元） | 参展企业现场销售金额（万元） | ≥90参展企业现场销售金额（万元） | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 参展企业现场销售金额增长率（% | 参展企业现场销售金额增长率（%） | ≥90参展企业现场销售金额增长率（%） | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 社会效益指标 | 对社会发展带来的影响 | 对社会发展带来的影响 | ≥90对社会发展带来的影响 | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 生态效益指标 | 对区域生态改善 | 对区域生态改善 | ≥90对区域生态改善 | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 可持续影响指标 | 示范带动作用 | 示范带动作用 | ≥90示范带动作用 | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90服务对象满意度 | 市商务局下发 《关于进一步做好我市首届中国国际消费品博览会采购工作的通知》 |

33.经发-中国合成革产销基地复评资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00398810001H | | 项目名称 | 经发-中国合成革产销基地复评资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局工信部门开展中国合成革产销基地复评资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 项目完成情况 | 项目完成情况 | ≥90项目完成情况 | 文件通知 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 完成及时率 | 完成及时率 | ≥90完成及时率 | 文件通知 |
| 成本指标 | 全年预算资金完成率 | 年终完成全年预算资金支出进度 | ≥90年终完成全年预算资金支出进度 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经济发展 | 经济发展 | ≥90经济发展情况 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | ≥90对经济发展的促进作用 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 办理单位满意度 | 办理单位满意度 | ≥95办理单位满意度 | 文件通知 |

34.经发-中国箱包之都复评资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003989100017 | | 项目名称 | 经发-中国箱包之都复评资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局工信部门开展中国箱包之都复评资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 60% | 80% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维持正常运转 | 维持正常运转 | ≥95维持正常运转 | 文件通知 |
| 质量指标 | 正常运转率 | 正常运转率 | ≥95正常运转率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 评定工作完成情况 | 评定工作完成情况 | ≥95评定工作完成情况 | 文件通知 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | ≥95完成工作所需资金 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对地区工作的贡献率 | 对地区工作的贡献率 | ≥95对地区工作的贡献率 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 工作影响力 | 工作影响力 | ≥95工作影响力 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 办理单位满意度 | 办理单位满意度 | ≥95办理单位满意度 | 文件通知 |

35.经发-重点项目观摩活动资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00386110001K | | 项目名称 | 经发-重点项目观摩活动资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 15.00 | 其中：财政 资金 | 15.00 | 其他资金 |  |
| 用于发改部门重点项目观摩活动经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | ≥90各项工作完成率 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥90综合事务管理工作完成率 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 时效指标 | 工作完成的时效 | 工作完成的时效 | ≥90工作完成的时效 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 成本指标 | 完成工作需要的资金 | 完成工作需要的资金 | ≥90完成工作需要的资金 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ≥90提高工作效率 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 社会效益指标 | 工作完成率 | 工作完成率 | ≥90工作完成率 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善情况 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90维护社会稳定 | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参会人才满意度（%） | 参会人才满意度（%） | ≥90参会人才满意度（%） | 《保定市重点项目跟踪调度管理办法（试行）》；《关于组织全市项目观摩活动的通知》 |

36.经发管理事务资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003830100018 | | 项目名称 | 经发管理事务资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 6.30 | 其中：财政 资金 | 6.30 | 其他资金 |  |
| 用于经发局财务运转经费和统计报刊征订费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维护日常运转 | 维护日常运转 | ≥95维护日常运转 | 协议 |
| 质量指标 | 正常运转率 | 正常运转率 | ≥95正常运转率 | 协议 |
| 时效指标 | 费用支付正常确保正常运转 | 费用支付正常确保正常运转 | ≥95费用支付正常确保正常运转 | 协议 |
| 成本指标 | 资金成本 | 资金成本 | ≥95资金成本 | 协议 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 成本利用率 | 成本利用率 | ≥95成本利用率 | 协议 |
| 社会效益指标 | 社会组织管理能力提升 | 社会组织管理能力提升 | ≥95社会组织管理能力提升 | 协议 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥95生态效益指标 | 协议 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥95维护社会稳定 | 协议 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 客户满意度 | 客户满意度 | 98客户满意度 | 协议 |

37.经发国际贸易劳务派遣新增资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00381410001G | | 项目名称 | 经发国际贸易劳务派遣新增资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 7.44 | 其中：财政 资金 | 7.44 | 其他资金 |  |
| 经发国际贸易劳务派遣新增资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 1保障人数 | 保障人数 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥95资金发放准时率 | 资金发放准时率 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥98预算 | 预算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 社会效益指标 | 加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 | ≥95加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | ≥98工资发放及时性 | 工资发放及时性 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 1人数 | 人数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 满意率 |

38.经发统计劳务派遣新增资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00381310001T | | 项目名称 | 经发统计劳务派遣新增资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 7.53 | 其中：财政 资金 | 7.53 | 其他资金 |  |
| 统计劳务派遣新增资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障人数 | 保障人数 | 2保障人数 | 保障人数 |
| 质量指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥95综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 时效指标 | 资金发放准时率 | 资金发放准时率 | ≥95资金发放准时率 | 资金发放准时率 |
| 成本指标 | 预算 | 预算 | ≥98预算 | 预算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | ≥98综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 |
| 社会效益指标 | 加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 | ≥95加强工作人员归属感 | 加强工作人员归属感 |
| 生态效益指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | ≥98工资发放及时性 | 工资发放及时性 |
| 可持续影响指标 | 人数 | 人数 | 2人数 | 人数 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 满意率 | 满意率 | ≥98满意率 | 满意率 |

39.农民工市民化进程监测调查经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003847100017 | | 项目名称 | 农民工市民化进程监测调查经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.50 | 其中：财政 资金 | 3.50 | 其他资金 |  |
| 用于经发局统计部门农民工市民化进程监测调查经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成调查 | 完成调查率 | >90完成调查率 | 文件通知 |
| 质量指标 | 信息统计调查完成率 | 信息统计调查完成率 | >90信息统计调查完成率 | 文件通知 |
| 时效指标 | 及时性 | 及时性 | >90及时性 | 文件通知 |
| 成本指标 | 控制在预算资金内 | 控制在预算资金内 | ≥90控制在预算资金内 | 文件通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | >90对经济发展带来效果 | 文件通知 |
| 社会效益指标 | 促进地方经济发展 | 促进地方经济发展 | >90促进地方经济发展 | 文件通知 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | >90生态效益指标 | 文件通知 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | >90维护社会稳定 | 文件通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众满意度 | 社会公众满意度 | 90社会公众满意度 | 文件通知 |

40.关于下达2021年省级中小企业发展专项资金（第二批）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060521P00411410001E | | 项目名称 | 关于下达2021年省级中小企业发展专项资金（第二批） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.00 | 其中：财政 资金 | 4.00 | 其他资金 |  |
| 用于中小企业运行监测经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 50% | 80% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件政策执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | ≥90各项工作完成率 | 保财建【2021】50号 |
| 质量指标 | 综合业务管理工作完成率 | 综合业务管理工作完成率 | ≥90综合业务管理工作完成率 | 保财建【2021】50号 |
| 时效指标 | 工作完成的时效 | 工作完成的时效 | ≥90工作完成的时效 | 保财建【2021】50号 |
| 成本指标 | 完成工作所需成本 | 完成工作所需成本 | ≥90完成工作所需成本 | 保财建【2021】50号 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ≥90提高工作效率 | 保财建【2021】50号 |
| 社会效益指标 | 保障业务工作有序开展 | 保障业务工作有序开展 | ≥90保障业务工作有序开展 | 保财建【2021】50号 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90生态效益指标 | 保财建【2021】50号 |
| 可持续影响指标 | 保障业务工作情况 | 保障业务工作情况 | ≥90保障业务工作情况 | 保财建【2021】50号 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90服务对象满意度 | 保财建【2021】50号 |

41.经发-白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P004003100018 | | 项目名称 | 经发-白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1300.00 | 其中：财政 资金 | 1300.00 | 其他资金 |  |
| 用于开展白沟箱包产业数字化转型赋能中心建设项目资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 工程按时完成率 | 工程按时完成率 | ≥90按时完成率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 质量指标 | 工程质量（专家意见） | 工程质量（专家意见） | ≥90工程质量保证率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 时效指标 | 工程完成及时率 | 工程完成及时率 | ≥90及时率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 成本指标 | 工程成本 | 工程成本 | ≥90工程成本利用率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | ≥90经济发展提升率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 社会效益指标 | 促进地方经济发展 | 促进地方经济发展 | ≥90社会保障率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90社会稳定率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 办理单位满意度 | 办理单位满意度 | ≥95办理单位满意率 | 关于拨付“白沟箱包产业数字化转型赋能中心项目”的资金请示 |

42.经发-对达归入统企业的奖励资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00400110001W | | 项目名称 | 经发-对达归入统企业的奖励资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局统计部门发放达规入统企业奖励资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件政策执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持企业数量 | 支持企业数量 | >3支持企业数量 | 文件政策 |
| 质量指标 | 资金发放率 | 资金发放率 | ≥90资金发放率 | 文件政策 |
| 时效指标 | 发放及时性 | 发放及时性 | ≥90发放及时率 | 文件政策 |
| 成本指标 | 补贴发放标准 | 补贴发放标准 | ≥90补贴发放标准 | 文件政策 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | ≥90经济发展增加率 | 文件政策 |
| 社会效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | ≥90对经济发展的提升率 | 文件政策 |
| 生态效益指标 | 对区域生态改善 | 对区域生态改善 | ≥90对区域生态改善率 | 文件政策 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | ≥90社会稳定情况 | 文件政策 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥90企业满意率 | 文件政策 |

43.经发-工业设计资金暨揭榜挂帅资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00400210001J | | 项目名称 | 经发-工业设计资金暨揭榜挂帅资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 800.00 | 其中：财政 资金 | 800.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局工信部门开展工业设计资金和科技部门开展揭榜挂帅专项资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按政策文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持企业数量 | 支持企业数量 | ≥5支持企业数量 | 政策文件 |
| 质量指标 | 业务工作完成率（%） | 业务工作完成率（%） | ≥90业务工作完成率（%） | 政策文件 |
| 时效指标 | 各项任务完成及时率（%） | 各项任务完成及时率（%） | ≥90各项任务完成及时率（%） | 政策文件 |
| 成本指标 | 全年预算资金完成率 | 全年预算资金完成率 | ≥90全年预算资金完成率 | 政策文件 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | ≥90经济发展提升值 | 政策文件 |
| 社会效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | ≥90经济发展促进率 | 政策文件 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90对区域生态改善率 | 政策文件 |
| 可持续影响指标 | 示范带动作用 | 示范带动作用 | ≥90示范带动作用 | 政策文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | 98企业满意度 | 政策文件 |

44.经发-招商引资专项资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00405910001E | | 项目名称 | 经发-招商引资专项资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200.00 | 其中：财政 资金 | 200.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局开展招商引资引进招商引资专业服务机构资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 项目完成情况 | 项目完成情况 | ≥90项目完成情况 | 政策文件 |
| 质量指标 | 实际完成签约数 | 实际完成签约数 | ≥1实际完成签约数 | 政策文件 |
| 时效指标 | 完成及时率 | 完成及时率 | ≥90完成及时率 | 政策文件 |
| 成本指标 | 全年预算资金完成率 | 全年预算资金完成率 | ≥90全年预算资金完成率 | 政策文件 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 项目对经济效益提升比 | 项目对经济效益提升比值 | ≥90对经济效益提升比值 | 政策文件 |
| 社会效益指标 | 项目实现功能 | 项目实现功能 | ≥90项目实现功能情况 | 政策文件 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | ≥90改善生态环境质量 | 政策文件 |
| 可持续影响指标 | 示范带动作用 | 示范带动作用 | ≥90示范带动作用 | 政策文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | 100服务对象满意度 | 政策文件 |

45.经发-中国白沟国际箱包博览会绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00399610001D | | 项目名称 | 经发-中国白沟国际箱包博览会 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 150.00 | 其中：财政 资金 | 150.00 | 其他资金 |  |
| 用于开展中国白沟箱包博览会资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按文件通知执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 举办活动场次 | 举办活动场次 | ≥1举办活动场次 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 质量指标 | 活动效果 | 活动效果 | >90活动效果 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 时效指标 | 活动完成时限 | 活动完成时限 | >90活动完成时限 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 成本指标 | 活动费用标准 | 活动费用标准 | >90活动费用 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展带来效果 | 对经济发展带来效果 | >90经济发展率 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 社会效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | >90社会发展的促进率 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | >90对区域生态改善情况 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | >90社会稳定率 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众或服务对象的满意程度 | 社会公众或服务对象的满意程度 | ≥95服务对象的满意率 | 河北省商务厅关于举办2018中国白沟国际箱包博览会的复函 |

46.经发-中小企业发展专项资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322001保定白沟新城经济社会发展局（本级） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P004000100017 | | 项目名称 | 经发-中小企业发展专项资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 用于经发局工信部门中小企业发展专项资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 60% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按政策文件执行情况 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 各项工作完成率 | 各项工作完成率 | >90各项工作完成率 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 质量指标 | 综合业务管理工作完成率 | 综合业务管理工作完成率 | >90综合业务管理工作完成率 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 时效指标 | 综合事务管理工作完成率 | 综合事务管理工作完成率 | >90综合事务管理工作完成率 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 成本指标 | 完成工作所需资金 | 完成工作所需资金 | >90完成工作所需资金 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对地区工作的贡献率 | 对地区工作的贡献率 | >90对地区工作的贡献率 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 社会效益指标 | 保障工作开展 | 工作保障情况 | >90工作保障情况 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 生态效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | >80区域生态改善率 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 可持续影响指标 | 维护社会稳定 | 维护社会稳定 | >90社会稳定率 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 企业满意度 | 企业满意度 | ≥95企业满意率 | 白沟新城中小企业发展资金管理办法 |

47.VPN专线年费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003733100025 | | 项目名称 | VPN专线年费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.78 | 其中：财政 资金 | 0.78 | 其他资金 |  |
| 审批业务所需支出 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.审批业务正常开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成工作数量 | 完成工作数量 | >90完成工作数量 | 完成工作数量 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 工作完成率 | >90工作完成率 | 工作完成率 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >90圆满完成工作 | 圆满完成工作 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100项目完成总成本 | 项目完成总成本 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 保障机关单位正常运转 | 保障机关单位正常运转 | 100保障机关单位正常运转 | 保障机关单位正常运转 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95政务服务工作按标准化制度落实到位 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | >90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | 事项办结情况 |

48.“冀时办”APP推广资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00374510002P | | 项目名称 | “冀时办”APP推广资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| “冀时办”APP推广资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.进一步优化行政审批流程，加强审改工作制度化、规范化和标准化建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | app使用率 | app使用率 | >85建立、健全政务服务体系的建设。 | 建立、健全政务服务体系的建设。 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 审批完成率 | >85审批完成率 | 审批完成率 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >90圆满完成工作 | 审批完成率 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100项目完成总成本 | 项目完成总成本 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | >90服务对象满意度 | 服务对象满意度 |

49.财务专线维护费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00373110002R | | 项目名称 | 财务专线维护费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.32 | 其中：财政 资金 | 0.32 | 其他资金 |  |
| 保障机关单位财务工作正常进行 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障机关单位财务工作正常进行 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成工作数量 | 完成工作数量 | 100完成工作 | 完成工作 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 工作完成率 | 100全部完成 | 全部完成 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >95圆满完成工作 | 圆满完成工作 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100项目完成总成本 | 项目完成总成本 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 保障机关单位正常运转 | 保障机关单位正常运转 | 100保障机关单位正常运转 | 保障机关单位正常运转 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95政务服务工作按标准化制度落实到位 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 做好财务工作 | 100做好财务工作 | 做好财务工作 |

50.党建经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003730100024 | | 项目名称 | 党建经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 党建经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.认真组织开展党建活动 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 党刊覆盖面 | 党刊覆盖面 | >85党刊覆盖面 | 党刊覆盖面 |
| 质量指标 | 提升社会组织党支部建设质量 | 提升社会组织党支部建设质量 | >95提升社会组织党支部建设质量 | 提升社会组织党支部建设质量 |
| 时效指标 | 开展培训、组织党员活动按年度工 | 开展培训、组织党员活动按年度工作计划比例 | >95开展培训、组织党员活动按年度工作计划比例 | 开展培训、组织党员活动按年度工作计划比例 |
| 成本指标 | 党员学习考察、开展培训等的开支 | 党员学习考察、开展培训等的开支标准 | <100党员学习考察、开展培训等的开支标准 | 党员学习考察、开展培训等的开支标准 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高效率 | 提高效率 | >95提高效率 | 提高效率 |
| 社会效益指标 | 提高党务干部培训水平，提高服务 | 提高党务干部培训水平，提高服务工委党建工作能力。 | >95提高党务干部培训水平，提高服务工委党建工作能力。 | 提高党务干部培训水平，提高服务工委党建工作能力。 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设，推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 100促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 通过组织培训学习活动，广大党员 | 通过组织培训学习活动，广大党员积极参政议政、建言献策的比例 | 100通过组织培训学习活动，广大党员积极参政议政、建言献策的比例 | 通过组织培训学习活动，广大党员积极参政议政、建言献策的比例 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参加各类活动的党员对活动安排满 | 参加各类活动的党员对活动安排满意率 | >95参加各类活动的党员对活动安排满意率 | 参加各类活动的党员对活动安排满意率 |

51.服装购置资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00373210002F | | 项目名称 | 服装购置资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 8.50 | 其中：财政 资金 | 8.50 | 其他资金 |  |
| 为新入职人员购买工装 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.优化审批工作人员形象 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 服装配备数量 | 服装配备数量 | 100服装配备数量 | 全体员工均配备 |
| 质量指标 | 工作人员服装配备覆盖率 | 工作人员服装配备覆盖率 | 100工作人员服装配备覆盖率 | 全体员工均配备 |
| 时效指标 | 工作完成时间 | 工作完成时间 | <1212月份之前 | 工作完成时间 |
| 成本指标 | 工作开展所需的成本情况 | 工作开展所需的成本情况 | <100预算总金额 | 预算总金额 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对社会经济发展的影响 | 对社会经济发展的影响 | >90对社会经济发展的影响 | 对社会经济发展的影响 |
| 社会效益指标 | 提供优质服务 | 提供优质服务 | >95提供优质服务 | 提供优质服务 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准制度推进程度 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95政务服务工作按标准化制度落实到位 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 工作人员满意度 | 100工作人员满意度 | 工作人员满意度 |

52.工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003742100013 | | 项目名称 | 工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 工作领导小组办公经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.工作顺利开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 建立信息互通机制，实现共享共用 | >90建立信息互通机制，实现共享共用 | 建立信息互通机制，实现共享共用 |
| 质量指标 | 办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | >90系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | >90审批完成率 | 审批完成率 |
| 成本指标 | 工作开展所需成本情况 | 工作开展所需成本情况 | <100工作开展所需成本情况 | 工作开展所需成本情况 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >90提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >90提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >90满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >90标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | >90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 事项办结情况 |

53.公共资源交易中心专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00372810002A | | 项目名称 | 公共资源交易中心专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 49.61 | 其中：财政 资金 | 49.61 | 其他资金 |  |
| 公共资源交易中心日常运转费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.公共资源交易市场建设进一步完善，运行规范、有序 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 取暖覆盖面积 | 取暖覆盖面积 | 17701770平方米 | 取暖覆盖面积 |
| 质量指标 | 办公用房租赁 | 办公用房租赁 | 17701770平方米 | 办公用房租赁 |
| 时效指标 | 按期完成率 | 按期完成率 | >90按期完成率 | 工作完成情况 |
| 成本指标 | 工作开展所需的成本情况 | 工作开展所需的成本情况 | <100预算总金额 | 网费、取暖费、房屋租赁费、委托业务费等必要开支 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度推进程度 | >90政务服务工作按标准化制度推进程度 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 交易政策贯彻执行覆盖率 | 政策贯彻执行覆盖情况 | >90政策贯彻执行覆盖情况 | 保证进场交易透明度进场交易项目手续查验覆盖情况 |

54.固定资产节能报告评审费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003739100027 | | 项目名称 | 固定资产节能报告评审费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 固定资产节能报告评审费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.政务服务水平提高明显，群众满意度提升效果显著。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 建立信息互通机制，实现共享共用 | 100建立信息互通机制，实现共享共用 | 建立信息互通机制，实现共享共用 |
| 质量指标 | 办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 100系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | 100审批业务按规定时间完成 | 审批业务按规定时间完成 |
| 成本指标 | 工作开展所需成本情况 | 工作开展所需成本情况 | <100评审费 | 评审管理办法 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >90提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >90提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >90满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >90标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | >90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 事项办结情况 |

55.互联网+外聘公司资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00374810002Q | | 项目名称 | 互联网+外聘公司资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 互联网+外聘公司资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 建立信息互通机制，实现共享共用 | >90建立信息互通机制，实现共享共用 | 建立信息互通机制，实现共享共用 |
| 质量指标 | 办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | >90系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | >95审批完成率 | 审批完成率 |
| 成本指标 | 工作开展所需成本情况 | 工作开展所需成本情况 | <100外聘公司资金 | 外聘公司资金 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | >90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 事项办结情况 |

56.环评技术评估（评审）费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00374010002B | | 项目名称 | 环评技术评估（评审）费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 环评技术评估（评审）费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.政务服务水平提高明显，群众满意度提升效果显著。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 建立信息互通机制，实现共享共用 | >90建立信息互通机制，实现共享共用 | 建立信息互通机制，实现共享共用 |
| 质量指标 | 办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | >95系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | 100审批业务按规定时间完成 | 审批业务按规定时间完成 |
| 成本指标 | 工作开展所需成本情况 | 工作开展所需成本情况 | 100评审费 | 评审费 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | 100提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | 100提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | 100满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | 100标准化建设完善，推进落实到位 | 标准化建设完善，推进落实到位 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | >90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 |

57.零成本注册补助经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00375110001L | | 项目名称 | 零成本注册补助经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 35.00 | 其中：财政 资金 | 35.00 | 其他资金 |  |
| 购买营业执照（正副本）、各类经营许可等 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.政务服务水平提高明显，群众满意度提升效果显著。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | >90根据考核办法 | 考核办法 |
| 质量指标 | 网上办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | >90系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 考核办法 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | >95审批完成率 | 事项办结情况 |
| 成本指标 | 工作开展所需的成本情况 | 工作开展所需的成本情况 | >95营业执照等成本 | 划转审批事项计算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对社会经济发展的影响 | 对社会经济发展的影响 | >95对社会经济发展的影响 | 对社会经济发展的影响 |
| 社会效益指标 | 提供优质服务 | 提供优质服务 | >95提高服务水平 | 提高服务水平 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准制度推进程度 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 按照规定要求，进驻事项到位，管理到位 | >95按照规定要求，进驻事项到位，管理到位 | 事项办结情况 |
| 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 制定考核办法，完成对驻厅窗口单位及工作人员的考核。 | >95制定考核办法，完成对驻厅窗口单位及工作人员的考核。 | 事项办结情况 |
| 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | >95贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 事项办结情况 |

58.排污技术评估（评审）费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00374110001D | | 项目名称 | 排污技术评估（评审）费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 审批业务所需支出 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.政务服务水平提高明显，群众满意度提升效果显著。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 建立信息互通机制，实现共享共用 | >90建立信息互通机制，实现共享共用 | 建立信息互通机制，实现共享共用 |
| 质量指标 | 办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 100系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | 100审批业务按规定时间完成 | 审批业务按规定时间完成 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | 100提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | 100提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | 100满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | 100标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | >90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 |

59.审批业务辅助经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003736100026 | | 项目名称 | 审批业务辅助经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.80 | 其中：财政 资金 | 4.80 | 其他资金 |  |
| 审批业务辅助经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.贯彻落实好政务服务工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 总人数 | 劳务派遣人员总人数 | <11人 | 劳务派遣人员总人数 |
| 质量指标 | 完成率 | 完成率 | 100完成工资发放 | 完成工资发放 |
| 时效指标 | 任务完成及时率（%） | 任务完成及时率 | 100任务完成及时 | 任务完成及时 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100预算总金额 | 预算总金额 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作人员工作效率 | 提高工作人员工作效率 |
| 社会效益指标 | 提高服务次数 | 提高服务次数 | >95办结次数 | 办结次数 |
| 生态效益指标 | 节能环保减排 | 节能环保减排 | >95节能环保减排 | 节能环保减排 |
| 可持续影响指标 | 办理人群体验度 | 办理人群体验度 | >95办理人群体验度 | 办理人群体验度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | >95群众满意度 | 群众满意度 |

60.委托业务费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003472100025 | | 项目名称 | 委托业务费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 | 3.00 | 其他资金 |  |
| 开展审批业务所需支出 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.进一步优化行政审批流程，加强审改工作制度化、规范化和标准化建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | 考核办法 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 行政审批取消下放率 | 行政审批取消下放率 | 考核办法 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | 圆满完成工作 | 考核办法 |
| 成本指标 | 委托业务费 | 委托业务费 | 审改工作规范化和标准化 | 划转审批事项 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | 提供服务质量 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | 事项办结情况 |

61.文明创城宣传经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00373710002U | | 项目名称 | 文明创城宣传经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 | 3.00 | 其他资金 |  |
| 进一步改善城市环境，提升市民素质和群众生活质量，实现省级文明城市的创建 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.进一步改善城市环境，提升市民素质和群众生活质量，实现省级文明城市的创建 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | >90打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 事项完成率 | >90事项完成率 | 事项完成率 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >95圆满完成工作 | 圆满完成工作 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100项目实际总成本 | 划转审批事项 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务质量 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95政务服务工作按标准化制度落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | >95贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | 事项办结情况 |

62.新办公场地租赁等资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00413410001B | | 项目名称 | 新办公场地租赁等资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 700.00 | 其中：财政 资金 | 700.00 | 其他资金 |  |
| 新办公场地租赁等资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.政务服务工作按标准化制度落实到位 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | >85打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 |
| 质量指标 | 网上办结率 | 网上办结率 | >90网上办结率 | 网上办结率 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >90圆满完成工作 | 圆满完成工作 |
| 成本指标 | 运行保障成本 | 运行保障成本 | <100运行保障成本小于总预算资金 | 运行保障成本小于总预算资金 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设，推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度推进程度 | >95政务服务工作按标准化制度推进程度 | 政务服务工作按标准化制度推进程度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 推进行政审批标准化、审批服务便民化，提高政府服务质量和效率 | 推进行政审批标准化、审批服务便民化，提高政府服务质量和效率 | >95推进行政审批标准化、审批服务便民化，提高政府服务质量和效率 | 推进行政审批标准化、审批服务便民化，提高政府服务质量和效率 |

63.新办公地址搬迁费用绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00374910002E | | 项目名称 | 新办公地址搬迁费用 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 新办公地址搬迁费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障办公地址顺利搬迁 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 服务人数 | 服务人数 | <34单位实有人数 | 单位实有人数 |
| 质量指标 | 业务工作完成率（%） | 业务工作完成率（%） | >90事项办结情况 | 事项办结情况 |
| 时效指标 | 按期完成率 | 按期完成率 | >90按期完成搬迁 | 按期完成搬迁 |
| 成本指标 | 费用标准 | 费用标准 | <100参照市场价格 | 参照市场价格 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推 | 政务服务工作按标准化制度推进 | >95政务服务工作按标准化制度推进程度 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | >95搬迁情况 | 搬迁情况 |

64.信用体系建设资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00374610002D | | 项目名称 | 信用体系建设资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 推动全区社会信用体系建设规范化、标准化； | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.推动全区社会信用体系建设规范化、标准化； | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 组织相关数据库及共享平台建设 | >90组织相关数据库及共享平台建设 | 组织相关数据库及共享平台建设 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 审批完成率 | >85审批完成率 | 审批完成率 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >85圆满完成工作 | 圆满完成工作 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100项目完成总成本 | 项目完成总成本 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | >90服务对象满意度 | 服务对象满意度 |

65.信用体系宣传资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003744100022 | | 项目名称 | 信用体系宣传资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 推动全区社会信用体系建设规范化、标准化 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.推动全区社会信用体系建设规范化、标准化； | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 组织相关数据库及共享平台建设 | >90组织相关数据库及共享平台建设 | 组织相关数据库及共享平台建设 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 审批完成率 | >85审批完成率 | 审批完成率 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >85圆满完成工作 | 审批完成率 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100项目完成总成本 | 项目完成总成本 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >90标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | >90服务对象满意度 | 服务对象满意度 |

66.行政审批-政府服务热线人力外包项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00411710001X | | 项目名称 | 行政审批-政府服务热线人力外包项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 政府服务热线人力外包项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.政务服务管理标准化建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 建立信息互通机制，实现共享共用 | ＞90建立信息互通机制，实现共享共用 | 建立信息互通机制，实现共享共用 |
| 质量指标 | 办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | ＞90系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | ＞95审批完成率 | 审批完成率 |
| 成本指标 | 工作开展所需成本情况 | 工作开展所需成本情况 | ＜100外聘公司资金 | 外聘公司资金 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | ＞95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | ＞95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | ＞95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | ＞95标准化建设完善，推进落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | ＞90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 事项办结情况 |

67.行政审批办公经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00373410002T | | 项目名称 | 行政审批办公经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 24.00 | 其中：财政 资金 | 24.00 | 其他资金 |  |
| 行政审批办公经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.标准化建设推进有力 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | >90打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 |
| 质量指标 | 事项完成率 | 事项完成率 | >90完成事项 | 事项完成情况 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | 100圆满完成工作 | 圆满完成工作 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | 100审改工作规范化和标准化 | 审改工作规范化和标准化 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | 100提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | 100提供服务次数 | 提供服务质量 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 100促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | 100政务服务工作按标准化制度落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | 100贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 |

68.行政审批管理资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003729100020 | | 项目名称 | 行政审批管理资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 13.80 | 其中：财政 资金 | 13.80 | 其他资金 |  |
| 贯彻落实好政务服务工作、保证单位正常运转 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.贯彻落实好政务服务工作、保证单位正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | >90打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 |
| 质量指标 | 事项完成情况 | 事项完成情况 | >90事项完成情况 | 事项完成情况 |
| 时效指标 | 工作完成进度 | 圆满完成工作 | >90圆满完成工作 | 圆满完成工作 |
| 成本指标 | 完成工作目标需要的资金 | 完成工作目标需要的资金 | <100预算内金额 | 预算内金额 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提供服务次数 | 提供服务次数 | >95提供服务次数 | 提供服务次数 |
| 生态效益指标 | 促进生态文明建设，推动绿色发展 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | >95促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 | 促进生态文明建设，推动绿色发展和绿色生活方式 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度落实到位 | >95政务服务工作按标准化制度落实到位 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | >95贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制 |

69.行政审批劳务派遣资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003594100013 | | 项目名称 | 行政审批劳务派遣资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 43.45 | 其中：财政 资金 | 43.45 | 其他资金 |  |
| 劳务派遣资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障单位正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 总人数 | 工资发放人数 | 11 工资发放人数 | 工资发放人数 |
| 质量指标 | 完成率 | 完成率 | >95完成率 | 完成率 |
| 时效指标 | 任务完成及时率（%） | 任务完成及时率 | >95任务完成及时率 | 任务完成及时率 |
| 成本指标 | 支付聘用人员工资额 | 支付聘用人员工资额 | <100预算总金额 | 预算总金额 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作人员工作效率 | 提高工作人员工作效率 |
| 社会效益指标 | 提高服务次数 | 提高服务次数 | >95办结次数 | 办结次数 |
| 生态效益指标 | 节能环保减排 | 节能环保减排 | >95节能环保减排 | 节能环保减排 |
| 可持续影响指标 | 办理人群体验度 | 办理人群体验度 | >95办理人群体验度 | 办理人群体验度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | >95群众满意度 | 群众满意度 |

70.行政审批-白沟农村服务站资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00375510001B | | 项目名称 | 行政审批-白沟农村服务站资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 85.00 | 其中：财政 资金 | 85.00 | 其他资金 |  |
| 农村（社区）综合服务站资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.建立健全农村便民服务体系 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 建站数量 | 建站数量 | >85实际建造任务 | 实际建造任务 |
| 质量指标 | 服务水平 | 服务水平 | >90提高服务水平 | 提高服务水平 |
| 时效指标 | 任务完成及时率 | 任务完成及时率 | >90任务完成及时 | 任务完成及时率 |
| 成本指标 | 项目建设成本 | 项目建设成本 | <100项目总预算 | 项目建设成本 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提高服务次数 | 提高服务次数 | >95提高服务次数 | 提高服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 标准化建设完善，推进落实到位 | 标准化建设完善，推进落实到位 | >95关于加强农村综合服务站建设的实施意见 | 关于加强农村综合服务站建设的实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | >95群众满意度 | 群众满意度 |

71.行政审批-办公设备购置资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P00375210002X | | 项目名称 | 行政审批-办公设备购置资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 137.60 | 其中：财政 资金 | 137.60 | 其他资金 |  |
| 办公设备、办公家具购置 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.标准化建设推进有力，服务满意度提升效果显著 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政务信息业务数据共享率 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | >90打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 | 打破信息壁垒，建立信息互通机制，实现共享共用。 |
| 质量指标 | 网上办结率 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 | >95系统运行顺畅，按照规定及时更新 | 系统运行顺畅，按照规定及时更新 |
| 时效指标 | 审批完成率 | 审批完成率 | >90审批完成率 | 审批完成率 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 档案电子化 | 档案电子化 | >90档案电子化 | 档案电子化 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >90满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 政务服务工作按标准化制度推进 | 政务服务工作按标准化制度推进程度 | >90县级政务服务管理标准化建设实施意见 | 县级政务服务管理标准化建设实施意见 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | >90贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 | 贯彻落实好政务服务工作，创新和完善相关工作体制。 |

72.行政审批-公章刻制服务资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 322004保定白沟新城行政审批局 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13060522P003753100010 | | 项目名称 | 行政审批-公章刻制服务资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200.00 | 其中：财政 资金 | 200.00 | 其他资金 |  |
| 为新办企业提供政府购买首套公章刻制服务项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 25% | | 50% | 75% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.优化企业开办服务 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 享受政府购买刻制公章政策企业数量 | 享受政府购买刻制公章政策企业数量 | 100享受政府购买刻制公章政策企业数量 | 享受政府购买刻制公章政策企业数量 |
| 质量指标 | 优化企业开办服务 | 优化企业开办服务 | >95优化企业开办服务 | 优化企业开办服务 |
| 时效指标 | 任务完成及时率 | 任务完成及时率 | >95任务完成及时率 | 任务完成及时率 |
| 成本指标 | 总成本 | 项目完成总成本 | <100预算 | 预算 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率 | >95提高工作效率 | 提高工作效率 |
| 社会效益指标 | 提高服务次数 | 提高服务次数 | >95提高服务次数 | 提高服务次数 |
| 生态效益指标 | 满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 | >95满足生态环保要求 | 满足生态环保要求 |
| 可持续影响指标 | 标准化建设完善，推进落实到位 | 标准化建设完善，推进落实到位 | >95标准化建设完善，推进落实到位 | 标准化建设完善，推进落实到位 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | >95群众满意度 | 群众满意度 |